

ACTIVIDADES

COLABORACIONES

Desde su establecimiento legal, la Asociación de Amigos de la Universidad colabora con el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y con el Rectorado de la Universidad de Alcalá en actos puntuales de marcado carácter institucional, pero también ha estado a disposición de cuantas entidades públicas han creído oportuno contar con ella para actividades que respetaran los Estatutos de la Asociación.

En ese sentido y en referencia a la institución universitaria, merecen señalarse la presentación y difusión en 1994 de la publicación y vídeo "Universidad de Alcalá", las primeras celebraciones del "Anua Commemoratio Cisneriana", el descubrimiento durante el curso 1998/99 de placas conmemorativas en las localidades de Torrelaguna, Sigüenza y Cisneros con ocasión de cumplirse los "500 Años" de la Bula Fundacional de la Universidad Cisneriana y, desde el mes de enero de 2001, el Concierto de Año Nuevo de la Universidad de Alcalá.

Con el Ayuntamiento ha participado, entre otras, en las campañas a favor de la recuperación del patrimonio de la Universidad Cisneriana y en los actos conmemorativos del III Centenario de Alcalá como Ciudad y del VII Centenario de los Estudios Generales de Alcalá.

